Ilyes

Je veux que la poésie parle de la pluie mais pas de manger des sandwichs parce que c'est ridicule.

Je me suis réveillé. J'ai entendu mon réveil sonner. J'étais content de retourner à l'école. Et j'ai entendu tic tac. Je me suis levé de mon lit, j'ai marché dans ma maison. La pluie, dehors, fait tic tic tic.

Bonjour, pluie
Je t'écris, chère pluie.
Comment vas-tu pluie ?
La pluie quand tu tomberas sur terre
je t'enverrai un message.
Au revoir, pluie.
Merci d'être tombé sur terre.

Dans mon quartier deux chênes et une rose et un écureuil volant!

Medine

Je veux que la poésie parle de ce matin mais pas de ma famille.

A l'école Les fenêtres des maîtres sont tristes

Karam

Ce matin, il fait beau et chaud. La terre est bleue et verte et marron et jolie.

Je vois des plantes par terre.
Je vois des déchets par terre
Je vois des gens écrire.
Je vois une balle bleue.
Je ne vois pas beaucoup mes cousins et mes cousines

A la récré le ballon bleu et jaune la terre noire, les flaques d'eau

Jade

Je veux que la poésie parle de la récré mais pas de ma poésie parce que ça rime

En sortant de l'école, j'entends les rires et les cris.

Ce matin, j'étais à la bourre. Puis, je suis allée en cours.

Andréas

Ma poésie parle de sorcières et de fée, ma poésie ne parle pas de l'ordinaire.

Je m'envole avec mon parapluie Je suis libre, je vis ma vie je nage je danse je me balance ma queue de poisson bouge en cadence Tout le monde chante et danse en harmonie.

Les fleurs

Elles fleurissent puis fanent les fleurs elles rendent joli notre pays elles bénissent notre vie

Potion pour saluer

Trois pincées de pluie, un sac d'automne, une cuillère de sable, cinq seaux de chêne rouge et une pincée de violettes pour dire bonjour à Caline, mon doudou panda.

En sortant de l'école, nous, avec ma sœur, on va faire la queue pour avoir une glace. Il y a aussi papa.

Milton

Je vois la terre et je vois un livre.
Je vois un vélo et une balle.
Je vois une boîte et je vois une classe.
Je vois une marelle et une porte.
Je vois une classe et je vois un livre.
Je vois un vélo et une balle.
Je ne vois pas une maison.

J'ai pensé à une toute petite fleur. Orange ou rouge ou jaune. Elle était toute seule. Elle était jolie, sentait bon. J'étais content de la fleur et j'étais joyeux de la voir si belle

Je vois la marelle le soleil et le ciel est-ce que tu adores la vie ?

William

Ce matin, j'étais dans ma chambre. J'ai vu la lumière dehors, par la fenêtre. Elle était toute petite, bleue. J'étais content parce qu'elle était belle, parce qu'il y avait du soleil.

Lina

Ce matin, j'ai entendu la pluie. Hier, il a plu. Aujourd'hui, il pleut. Demain, il pleuvra. La pluie, la pluie, encore la pluie. Toujours la pluie, encore la pluie. Il manque un peu de soleil.

L'été est bleu et magnifique. Pour moi, tout ça est magique. Le soleil et la plage piquent. Voici les phrases maritiques.

Cher Ciel
Pourquoi es-tu bleu ?
Est-ce que la nuit est ton amie ?
Aujourd'hui, tu es très beau.
Grace à toi, je peux manger des glaces à l'eau parfumées de fraises.

Je vois un oiseau chanter paisiblement. Je vois un arbre à côté de la cour. Je vois la salle des maîtres. Je vois le ciel me faire signe.

Ce matin, j'ai entendu le café de mon père couler. Un tout petit bruit de fond dans un silence compté. Puis, j'ai senti son odeur et elle m'a fait avoir confiance en moi.

Suleiman

Ce matin, devant ma porte j'ai trouvé une feuille morte. L'autre matin, j'ai entendu des gouttes d'eau et devant ma porte, j'ai trouvé deux feuilles mortes.

L'herbe verte plus que verte La maison jaune plus que jaune L'arbre brun plus que brun La voiture rouge plus que rouge La balle blanche moins que blanche. Pourquoi tout ça et comme ça ?

Je vois de la terre, des arbres fleurir et des coquelicots sourire. Dans la cour, je vois les enfants courir. Ils sont heureux.

Janna

A l'école des Romains Morgan escalade la barrière Suleiman voit une guêpe

En sortant de l'école, j'écris un dernier texte.

Mathéo

Avec mes poèmes, je veux parler des chats mais pas des araignées.

Au milieu de la récré pour les professionnels le terrain de foot ?

Lamya

Ma poésie peut parler du rose amoureux.

Zazi est une zombie Zazi est amoureuse d'Enzo Le zèbre a entendu tout ces ragots et a tout raconté à Enzo Enzo est content, il sourit.

Le cahier vert dans la classe, posé sur une table.

Naïl

Chère Soleil
Pourquoi n'as tu pas de lunettes de soleil?
Pourquoi tu ne tournes pas sur toi-même?
Pourquoi tu es brûlant?
Pourquoi es-tu jaune rouge?
Pourquoi tu ne parles pas?
Moi, je me pose beaucoup de questions sur toi.

Je vois un arbre fleurir.
Je vois des coquelicots s'ouvrir.
je vois des personnes courir.
Je vois des personnes rire.
Je vois la nature sortir.
Je vois un sachet de poubelle courir.

Quand je suis chez moi Je vois la pluie tomber à côté de la fenêtre.

Elina

Dans la cour, des bancs blancs sont chauds!

Dans la cour, il y a des fleurs rouges, elles sont mortes ?

Douze kilos de marteaux noirs, un gramme de vis rouges, une cuillère à café de tournevis pour sauver les animaux.

Odin

Ma poésie, je veux qu'elle parle du meurtre rouge sang mais pas de la joie. Je ne sais pas pourquoi.

Je n'ai pas réussi à me lever.
J'ai attendu quelques secondes.
C'était très calme.
J'étais à moitié endormi.
Je suis allé à l'école.
J'avais pas une émotion.
J'avais juste envie de dormir.

Je t'écris chère boîte aux lettres Bonjour, J'espère que tu aimes l'encre. Est-ce que tu as les yeux à l'intérieur de toi ? Et j'espère aussi que cette lettre comblera ta faim Au revoir.

Je vois beaucoup de sable, un seau bleu et des verdures Je vois des escaliers de secours en métal gris Je vois un chemin de craie Je vois un cadenas à clef, posé sur le mur . Je vois des têtes que personne n'aime je vois des objets perdus je vois un quadrillage sur le sol

Bouchra

Mes poèmes parleront de bagarre mais pas de l'amour.

Je t'écris chère poésie car tu ne parles pas.

Samuel

Ma poésie elle parle de tout. De la vie quotidienne vu tristement mais pas du meurtre, de la guerre, de l'anarchie!

Chère planète Saturne,

ça gaze?

Je t'attendais, bienvenue dans ma lettre

je voudrai te faire part d'un grave accident qui a débuté il y a des années et qui est toujours là aujourd'hui. Je ne sais pas vraiment comment cet incident a commencé. Je sais juste que le plastique s'est déversé dans les océans et que la fumée a caché le soleil.

Bref, je vais bien à part mes allergies. Et toi ?

Ensuite, peux tu me dire le nombre exacte de tes lunes?

Je regarde les vélos emmitouflés dans les grillages du local. Je vois une voiture qui semble m'observer avec intérêt.

Dans le paysage des vélos emmitoufflés, laissés dans le désarroi.

En sortant de l'école je verrai le vent et je rentrerai chez moi.

Dans la cour, Les arbres se disputent, je suis seul à les voir.

Mariya

Je veux que ma poésie parle de mes amis. L'amour, je ne veux pas qu'elle parle de ça.

la cour un pot de fleurs jolies sur un balcon, pourquoi ?

Abdeljalil

Ce matin, mon téléphone a sonné, j'étais énervé. Du coup, je suis resté au lit. Ce midi, il n'a pas sonné. Il était en train de charger. Cette aprem, j'étais dessus, je n'avais pas d'émotion.

Nour

Derrière l'école Un grand cadenas noir es-ce que tu as les clefs ?

Salahuddin

Dans le magasin des vélos noirs, oranges et jaunes

sont méchants.
Abir
Mes poèmes parleront de la trahison et des manipulateurs mais ils ne diront pas la véritable amitié ou l'amour.
Mon frère criait, on l'entendait dans tout le quartier. Ma sœur allumait la lumière de toute la maison.
C'était un matin merveilleusement horrible.
Dans la crèche, le barbecue bien rouillé est content de toujours pouvoir allumer son feu.
Lucas
Je veux parler de tacos, de burger, de kébab mais je ne veux pas de poésie.

Ce matin, j'ai l'air normal. C'est une journée du quotidien. C'était une journée normale.

Swanny

Avec ma poésie, je veux parler d'amour mais elle ne parlera pas de gens.

Dans la cour, j'ai vu un coquelicot. Il était planté!

Sur le terrain un ballon traîne il est en mousse ?

Younes

Ce matin, j'ai ressenti la pluie calme. Ce matin, j'ai vu la pluie calme. A la récréation, je suis triste parce qu'il pleut plus fort. Et aujourd'hui, je suis fier parce qu'il fait un peu beau.